

# Pengantar Penulis



Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah Swt. *biqauli alhamdulillah rabbil 'alamin*. Sebab, dengan segala pertolongan dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan buku yang diharapkan dapat memberikan manfaat kepada kita semua, terutama penulis sendiri. Shalawat dan salam semoga tetap dilimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad Saw., sebagai utusan Allah dan sekaligus pendidik umat yang paling baik sepanjang masa.

Buku yang ada di tangan pembaca ini merupakan bentuk ikhtiar penulis dalam rangka berbagi informasi seputar manajemen pendidikan Islam dan sekian problematikanya. Persoalan manajemen pendidikan Islam merupakan persoalan yang sudah seharusnya

mendapatkan perhatian dari semua kalangan. Apalagi saat ini, zaman sudah semakin maju dengan terus bergulirnya era globalisasi.

Era globalisasi merupakan suatu era yang menuntut sikap-sikap akseleratif dalam berbagai bidang. Semakin canggihnya teknologi komunikasi dan informasi menjadikan masyarakat semakin dipenuhi oleh berbagai tuntutan yang harus dipenuhi secara cepat dan efektif. Termasuk tuntutan terhadap pendidikan.

Selain itu, lahirnya era Revolusi Industri 4.0 dan termasuk juga era disrupsi melahirkan berbagai pergeseran paradigma di kalangan masyarakat terkait pendidikan. Semula, kebutuhan terhadap pendidikan yang dipahami sebagai sarana memperoleh ilmu pengetahuan telah berubah menjadi sarana mendapatkan pekerjaan, karier, dan sebagainya.

Perubahan ini tentu harus disikapi dengan serius oleh lembaga-lembaga pendidikan, termasuk lembaga pendidikan Islam, agar keberadaannya tidak semakin ditinggalkan. Salah satu cara yang penting dilakukan oleh lembaga pendidikan Islam agar dapat selalu aktual dan mampu memenuhi keinginan dan harapan masyarakat adalah dengan berusaha menghapus stigma sebagian masyarakat yang menganggap lembaga pendidikan Islam sebagai lembaga pendidikan kelas dua, kurang maju, dan

tidak kompetitif. Hal itu dapat dilakukan salah satunya dengan melakukan pembaruan-pembaruan dalam pengelolaan kelembagaan pendidikan Islam itu sendiri.

Untuk tujuan itulah, buku ini hadir agar dapat memberikan sumbangsih bagi upaya perbaikan di dalam lembaga pendidikan Islam. Penulis sangat berterima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis, baik secara moril maupun materiil, sehingga buku ini dapat sampai di tangan pembaca. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa membalas semua kebaikan dan bantuan mereka, dan semoga buku ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Amin.